

## ABSTRAK

**Saufynna Ruhadyah, 2022:** Tinjauan Hukum Ekonomi Syari'ah Terhadap Praktik Usaha Pemesanan Paket Aqiqah Di Al-Hilal Bandung.

Aqiqah Al-Hilal Bandung merupakan tempat pelayanan jasa aqiqah yang berdiri sejak tahun 2013 dengan tujuan untuk meringankan aktifitas masyarakat dalam melaksanakan proses ibadah aqiqah yang biasanya sangat merepotkan serta membutuhkan banyak orang dari mulai membeli hewan, menyembelih, memasaknya, hingga membagikannya. Kini banyak orang yang menggunakan layanan jasa aqiqah salah satunya adalah Aqiqah Al-Hilal Bandung untuk membantu dan mempermudah proses aqiqah. Terdapat banyak pilihan type dan menu yang disediakan, untuk harga tiap paket berbeda-beda disesuaikan dengan type paket, adapula yang memilih tambahan paket nasi kotak dengan beragam menu masakan yang ditawarkan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui praktik jual beli paket aqiqah di Al-Hilal Bandung serta bagaimana praktik jual beli pemesanan paket aqiqah di Al-Hilal Bandung dalam perspektif Hukum Ekonomi Syariah. Analisis praktik jual beli paket aqiqah di Al-Hilal Bandung dikaitkan dengan ketentuan fatwa DSN-MUI Nomor 06/DSN-MUI/IV/2000 tentang akad salam dan Kompilasi Hukum Ekonomi Syariah (KHES).

Penelitian ini selaras dengan kerangka pemikiran bahwa dalam suatu transaksi atau akad jual-beli harus berpegang teguh pada prinsip muamalah yakni harus berdasarkan suka sama suka (*an taradin*) seperti yang di jelaskan dalam Al-Quran Surah An-Nisa ayat 29 serta tidak boleh mengandung unsur yang diharamkan oleh syara.

Metode penelitian yang digunakan oleh penulis adalah metode deskriptif analisis atau penelitian lapangan. Sumber data yang digunakan adalah sumber data primer dan sumber data sekunder. Sumber data primer diperoleh dari hasil wawancara dengan Bapak Hardiana selaku Direktur Aqiqah Al-Hilal Bandung, sedangkan sumber data sekunder diperoleh dari berbagai referensi lainnya seperti buku, skripsi, jurnal, dan internet yang berkaitan dengan masalah penelitian.

Hasil yang diperoleh dari penelitian ini bahwa, pelaksanaan praktik usaha pemesanan paket aqiqah yang digunakan Aqiqah Al-Hilal Bandung memiliki beberapa tahapan, mulai dari tahap pemasaran produk paket aqiqah, macam-macam type paket aqiqah, serta waktu pengiriman yang telah ditentukan antara pemesan dengan pihak Al-Hilal pada saat perjanjian berlangsung. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa praktik pemesanan paket Aqiqah di Aqiqah Al-Hilal Bandung telah sesuai dengan fatwa DSN No.06/DSN-MUI/IV/2000 serta Kompilasi Hukum Ekonomi Syari'ah (KHES) tentang akad salam sebagai dasar hukum atau perbandingannya dengan praktik lapangan.

**Kata Kunci: Jual Beli, Salam, Aqiqah.**